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看護連盟は看護職代表を国政の場に送り、
看護と国民の健康・福祉の問題解決を推進しています。

入会の
ご案内
入会の
ご案内

＝ 年会費 7,500円福岡県連盟 2,500円連盟本部 5,000円

福 岡 県 看 護 連 盟
（092）631-1162  FAX（092）631-1164

検 索福 岡 県 看 護 連 盟

http://www.fukukanren.jp/
●ホームページも是非ご覧下さい！●

kangorenmei-fukuoka@ace.ocn.ne.jp

随時
受付中！

会員のあなたが会員を増やしましょう！
それが「看護連盟の力！！」あなたの力が連盟活動を支えます

学生会員募集 会費
無料

保健師、助産師、看護師または准看護師の資格を得るために就学している学生で、看護連盟の主
旨に賛同いただける方を対象としています。ご入会いただきました学生会員の方には、日本看護
連盟の広報誌やメールマガジンをお届けいたします。

賛助会員・OB会員募集 年会費 1,000円

福岡県看護連盟 会長
塚﨑 惠子
福岡県看護連盟 会長
塚﨑 惠子

会員の皆様には益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。
また、平素から連盟へのご理解と多大なご支援に、心より感謝申し上げます。

さて、残暑厳しい折未だに侮れないコロナ禍の中で、日本列島を襲った8月豪雨によ
る災害には、容赦ない自然の脅威に心痛の思いです。被災者の皆様には一日も早く元
気になっていただきたいと願っております。 頑張れ、にっぽん！ 頑張れ、ふくおか！

一方で、オリンピック＆パラリンピックが盛会に終了しましたことは、大変喜ばし
いことでした。流石に世界のスポーツの祭典らしく、篤く凛としたものでした。安全を
重視した無観客での催しの内容等は、日本国民として誇らしく思いました。この祭典
を通して、変化し続ける世界の環境の中で、殊更多様化するニーズに効果的に対応し
ていく力強さや、多様性の活用を論点とするシステムや形態について、日本経済の逞
しさを痛感しました。

新しい時代を切り拓いていく看護の在り方もまた、多様性を重んじることに焦点を
当て、生活スタイルを基盤に考えていくことが求められます。目指すところは、人々の
健康とＱＯＬの向上です。「届けよう看護の声を！私たちの未来へ」というスローガン
の下、「看護は一つ」という支えるしくみの確立こそが、幸せを実現できる未来社会へ
の一歩なのです。

現在、４人の看護職議員の先生方が国会でご活躍でございます。現場の声を国政へ
届け、多様性を尊重するパラダイム転換を図り、看護の未来を創るためにご尽力いた
だいております。会員の皆様の益々のご理解とご協力が必須です。

今後とも、ご支援賜りますよう何卒よろしくお願い申し上げます。

＊尚、連盟活動におきましては、忌憚のないご意見をお聞かせくだされば幸いです。

ご挨拶
　8月3日（火）、福岡県看護協会は服部誠太郎県知事に、令和４年度の県の予算・政策に関する要望書を提出しまし
た。令和２年より踏襲した形の要望事項については、昨年当初より新型コロナウイルス感染症流行により、県民の
命を守ることを最優先する政策に重点が置かれたため、私たちが望んでいたほどの進展は得られておりません。
　当連盟としては令和4年度に向けて、継続して下記※印を含む4項目の政策実現を強く要望しました。

　上記要望書提出に先駆け、塚﨑会長と共に自由民主党福岡県議団と自由民主党福岡県支部連合会の幹部の議員
の方々には、令和3年度における予算・政策の進捗状況等についてお尋ねしているところです。

❶ 自治体保健師の人材確保と人材育成の推進 【継続】

　 ・増員される保健師の活用と教育　　　 ・IHEATの登録推進ならびに育成と活用
　 ・統括保健師の市町村への配置と育成　 ・保健師教育の大学院化推進 ※

❷ 助産師活用推進事業の推進 【継続】

　 ・助産師実践能力向上のための出向事業の推進 ※

❸ 看護職の人材確保及び定着促進 【継続】

　 ・看護職員確保と経験年数や看護実践能力に応じた教育への支援
　 ・訪問看護提供体制の強化及び訪問看護推進室（仮称）の設置
　 ・基礎教育における教員の質向上
　 ・特定行為研修制度の更なる推進と修了者の活用推進 ※

❹ 准看護師養成の課程変更の推進ならびに新設停止 【継続】 
※福岡県看護連盟に
　よる追加要望事項

令和４年度  福岡県予算・政策に関する要望

文責：幹事長　前田三枝子

　看護連盟と看護協会は、役割を分担しながら協働して活動し、問題解決を図っています。

　当県の場合は、福岡県看護政策懇話会において、

看護政策の提案事項を協議し、県知事宛に予算・政

策に関する要望書を作成し、提出しています。

　福岡県看護連盟は要望事項を県議らに付託し福

岡県の政策に確実に反映されるように常に働きか

けています。
政策提言活動

看護協会看護連盟

政治活動

❶１月～3月頃
　・前年度要望事項の結果確認
　・日本看護協会の看護政策・事業案の把握（1月頃）
❷4月～５月頃
　・福岡県看護政策懇話会で要望事項の立案内容と情報
　 共有 ※1.

　・福岡県看護連盟要望事項の確認
　・次年度の予算・政策に関する要望を提出（県知事宛）※2.

❸5月～9月頃
　・自民党福岡県議団及び自民党福岡県支部連合会へ説明
　・政策審議会へ疑義解釈、相談、質疑応答
❹9月～12月頃
　・予算・要望書を自民党福岡県支部連合会長と自民党
　 福岡県議団会長に付託　
　・職域支部として自民党福岡県支部連合会政務調査会長
　 宛提出
　・政務調査会長より文書による要望書の回答を受領

※1.福岡県看護政策懇話会（県看護協会と県看護連盟で結成）　※2.県知事宛提出時には連盟会長同行

要望書提出のプロセス



2 3

F U K U O K A  N U R S I N G  F E D E R A T I O NF U K U O K A  N U R S I N G  F E D E R A T I O N

看護連盟は看護職代表を国政の場に送り、
看護と国民の健康・福祉の問題解決を推進しています。

入会の
ご案内
入会の
ご案内

＝ 年会費 7,500円福岡県連盟 2,500円連盟本部 5,000円

福 岡 県 看 護 連 盟
（092）631-1162  FAX（092）631-1164

検 索福 岡 県 看 護 連 盟

http://www.fukukanren.jp/
●ホームページも是非ご覧下さい！●

kangorenmei-fukuoka@ace.ocn.ne.jp

随時
受付中！

会員のあなたが会員を増やしましょう！
それが「看護連盟の力！！」あなたの力が連盟活動を支えます

学生会員募集 会費
無料

保健師、助産師、看護師または准看護師の資格を得るために就学している学生で、看護連盟の主
旨に賛同いただける方を対象としています。ご入会いただきました学生会員の方には、日本看護
連盟の広報誌やメールマガジンをお届けいたします。

賛助会員・OB会員募集 年会費 1,000円

福岡県看護連盟 会長
塚﨑 惠子
福岡県看護連盟 会長
塚﨑 惠子

会員の皆様には益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。
また、平素から連盟へのご理解と多大なご支援に、心より感謝申し上げます。

さて、残暑厳しい折未だに侮れないコロナ禍の中で、日本列島を襲った8月豪雨によ
る災害には、容赦ない自然の脅威に心痛の思いです。被災者の皆様には一日も早く元
気になっていただきたいと願っております。 頑張れ、にっぽん！ 頑張れ、ふくおか！

一方で、オリンピック＆パラリンピックが盛会に終了しましたことは、大変喜ばし
いことでした。流石に世界のスポーツの祭典らしく、篤く凛としたものでした。安全を
重視した無観客での催しの内容等は、日本国民として誇らしく思いました。この祭典
を通して、変化し続ける世界の環境の中で、殊更多様化するニーズに効果的に対応し
ていく力強さや、多様性の活用を論点とするシステムや形態について、日本経済の逞
しさを痛感しました。

新しい時代を切り拓いていく看護の在り方もまた、多様性を重んじることに焦点を
当て、生活スタイルを基盤に考えていくことが求められます。目指すところは、人々の
健康とＱＯＬの向上です。「届けよう看護の声を！私たちの未来へ」というスローガン
の下、「看護は一つ」という支えるしくみの確立こそが、幸せを実現できる未来社会へ
の一歩なのです。

現在、４人の看護職議員の先生方が国会でご活躍でございます。現場の声を国政へ
届け、多様性を尊重するパラダイム転換を図り、看護の未来を創るためにご尽力いた
だいております。会員の皆様の益々のご理解とご協力が必須です。

今後とも、ご支援賜りますよう何卒よろしくお願い申し上げます。

＊尚、連盟活動におきましては、忌憚のないご意見をお聞かせくだされば幸いです。

ご挨拶
　8月3日（火）、福岡県看護協会は服部誠太郎県知事に、令和４年度の県の予算・政策に関する要望書を提出しまし
た。令和２年より踏襲した形の要望事項については、昨年当初より新型コロナウイルス感染症流行により、県民の
命を守ることを最優先する政策に重点が置かれたため、私たちが望んでいたほどの進展は得られておりません。
　当連盟としては令和4年度に向けて、継続して下記※印を含む4項目の政策実現を強く要望しました。

　上記要望書提出に先駆け、塚﨑会長と共に自由民主党福岡県議団と自由民主党福岡県支部連合会の幹部の議員
の方々には、令和3年度における予算・政策の進捗状況等についてお尋ねしているところです。

❶ 自治体保健師の人材確保と人材育成の推進 【継続】

　 ・増員される保健師の活用と教育　　　 ・IHEATの登録推進ならびに育成と活用
　 ・統括保健師の市町村への配置と育成　 ・保健師教育の大学院化推進 ※

❷ 助産師活用推進事業の推進 【継続】

　 ・助産師実践能力向上のための出向事業の推進 ※

❸ 看護職の人材確保及び定着促進 【継続】

　 ・看護職員確保と経験年数や看護実践能力に応じた教育への支援
　 ・訪問看護提供体制の強化及び訪問看護推進室（仮称）の設置
　 ・基礎教育における教員の質向上
　 ・特定行為研修制度の更なる推進と修了者の活用推進 ※

❹ 准看護師養成の課程変更の推進ならびに新設停止 【継続】 
※福岡県看護連盟に
　よる追加要望事項

令和４年度  福岡県予算・政策に関する要望

文責：幹事長　前田三枝子

　看護連盟と看護協会は、役割を分担しながら協働して活動し、問題解決を図っています。

　当県の場合は、福岡県看護政策懇話会において、

看護政策の提案事項を協議し、県知事宛に予算・政

策に関する要望書を作成し、提出しています。

　福岡県看護連盟は要望事項を県議らに付託し福

岡県の政策に確実に反映されるように常に働きか

けています。
政策提言活動

看護協会看護連盟

政治活動

❶１月～3月頃
　・前年度要望事項の結果確認
　・日本看護協会の看護政策・事業案の把握（1月頃）
❷4月～５月頃
　・福岡県看護政策懇話会で要望事項の立案内容と情報
　 共有 ※1.

　・福岡県看護連盟要望事項の確認
　・次年度の予算・政策に関する要望を提出（県知事宛）※2.

❸5月～9月頃
　・自民党福岡県議団及び自民党福岡県支部連合会へ説明
　・政策審議会へ疑義解釈、相談、質疑応答
❹9月～12月頃
　・予算・要望書を自民党福岡県支部連合会長と自民党
　 福岡県議団会長に付託　
　・職域支部として自民党福岡県支部連合会政務調査会長
　 宛提出
　・政務調査会長より文書による要望書の回答を受領

※1.福岡県看護政策懇話会（県看護協会と県看護連盟で結成）　※2.県知事宛提出時には連盟会長同行

要望書提出のプロセス



4 5

F U K U O K A  N U R S I N G  F E D E R A T I O NF U K U O K A  N U R S I N G  F E D E R A T I O N

一期三年努めさせて頂きました。役割として、
COVID-19の影響で組織強化の為の会員の育成
研修に力を注ぐ事が出来なかった事を残念に思っ
ています。今後も連盟の動きに対し、人とのつなが
りを大切に、看護職の生きがいを変えられるよう、
微力ながら努めて参ります。

山口 典子福岡県看護連盟　幹事（福岡地区）

2年間お世話になりました。就任直後に参議院選
挙があり、何も解らないまま石田議員を応援し当選
を喜んだ事を思い出します。近い未来「看護党」が
できる事を願っています。

皆川 悦子筑豊1支部支部長

六年間ありがとうございました。
塚崎会長を中心に熱のこもった役員会に参加でき
た事に感謝でした。
コロナ禍でいろんな制限はありましたがよい体験
でした。
今後の連盟活動に注視し、私に出来る事を支援し
ていきたいと思います。

樋口 ミヨ子福岡県看護連盟　幹事（筑後地区）

３年間、会長、幹事長をはじめ、他の県役員、各支
部長のお力添えを頂き、県役員としての任務を終
えることができました。今回、県役員として連盟活
動に参加する貴重な経験をさせて頂きました。今
後は、一会員として連盟活動に参加していきます。

村上 房子福岡県看護連盟　幹事（筑豊地区）

北九州地区の幹事と広報委員長として3年間お世
話になりました。広報委員の皆さん、多くの看護職
に連盟活動を理解してもらえるような斬新的で楽
しい企画を期待しています。

大下 美千代福岡県看護連盟　幹事（北九州地区）

今年度より幹事に就任致しました筒井でございま
す。人材育成を担当致します。
「届けよう看護の声を！！私たちの未来へ」のスロー
ガンの下、私自身、学びを重ねつつ、役割を果たせ
る様頑張ります。
どうぞよろしくお願い致します。

筒井 公代福岡県看護連盟　幹事（福岡地区）

この度、筑豊1支部支部長を拝命いたしました、済
生会飯塚嘉穂病院の荒木頼子と申します。コロナ
禍ではありますが、支部の皆様と力を合わせて活
動して参りますので宜しくお願いいたします。

荒木 頼子筑豊1支部支部長

監事に就任いたしました七井です。看護協会等
種々の団体の役員としての経験を活かし、少しで
もお役に立てればと思っております。どうぞよろし
くお願いいたします。

七井 裕子福岡県看護連盟　監事

この度、筑後地区から看護連盟幹事を拝命いたし
ました久冨です。目前の衆議院選挙、会員増員など
精一杯務めさせていただきます。よろしくお願いい
たします。

久冨 瑞穂福岡県看護連盟　幹事（筑後地区）

今年度より県幹事を務めさせて頂くことになりまし
た、馬場利惠子でございます。福岡県看護連盟事
業計画一つ一つの実現にむけて、微力ながら頑張
りたいと思います。よろしくお願いいたします。

馬場 利惠子福岡県看護連盟　幹事（筑豊地区）

今年度より北九州地区の県幹事を務めさせていた
だきます。北九州は高齢化率が高く、医療の現場と
あわせて、介護、福祉が一体となって地域をささえ
ていく必要があります。現場の声を国政に届けるた
めに一人でも多くの方に看護連盟の活動を知って
いただけるよう微力ではありますが頑張りますので
よろしくお願いいたします。

飯田 康江福岡県看護連盟　幹事（北九州地区）

令和3年度

「新任役員」
よろしくお願い致します。

「退任役員」
ご苦労さまでした。
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平成28年度より5年間、県役員監事として大変貴
重な経験をさせて頂き、心より感謝申し上げます。
退任後も一会員として力を尽くしたいと思っていま
す。どうぞ宜しくお願い申し上げます。

馬場 三重子福岡県看護連盟　監事
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いただけるよう微力ではありますが頑張りますので
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飯田 康江福岡県看護連盟　幹事（北九州地区）

令和3年度

「新任役員」
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「退任役員」
ご苦労さまでした。
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東日本大震災、九州北部豪雨災害、新型コロナ感染症など、私達の生活　　が危機的になる時、「やりがい、いきがいを感じな
がら確かに暮らせる成熟社会を目指して」いつも励ましてきた髙階議員、　　その11年のあゆみ

2010 2011 2012 2013 2014 2015 2016 2017 2018 2019 2020 2021

～１期目の主な働き～

東日本大震災に関する災害対策本部事務局　
医療支援班長として　復旧・復興対策に従事▼

▲第22回参議院議員選挙で初当選、
　自由民主党女性局長代理に就任

▲参議院自由民主党副幹事長
　12月の衆議院総選挙では選挙応
　援に全国を奔走し、政権を奪還

▲厚生労働大臣政務官
　豪雪被害による緊急措置として
　看護師国家試験を初めて追加実施

参議院自由民主党国会対策副委員長　
通常国家で｢ＤＶ防止法｣改正に尽力▼

自由民主党女性局長　
厚生労働省に｢女性の健康推進室｣設置▼

　人口減少の時代に入って、次の
世代にあった社会保障

制度を変えていかなければいけな
いとわかっていても、

確実な政策が作られてきませんで
した。厚生労働省看護

技官時代に、官僚を信じられない
という政治家に会う事

もありました。トップを信頼できな
い会社は潰れますね。

上司が部下を信頼できない職場
で何ができるでしょう

か。｢おかしな政治を変えたい｣と
いう思いで、2008年に

議員となる決心をしました。

議員になる

             き
っかけ

　不思議に勝負事、決め事がある
ときは、ブルーを着て

いることが多い。実は白が1番好き
な色。白ってカラーで

はないらしく、花嫁衣装が白なの
も、白衣が白なのも、皆

様の色に染まりますよという思い
があるのかもしれな

い。私自身が好きな白と、着ている
色が自然に組み合わ

さって、気が付くと｢青｣になってい
た。立候補の準備を始

めるっていう時に、｢黒禁止｣と言わ
れ、｢青｣をイメージカ

ラーにさせていただきました。

勝負色　   

｢たかがいブルー｣

　　　　　について～略歴～
・ 自由民主党政務調査会副会長
・ 参議院自由民主党
  政策審議会副会長
・ 新型コロナウィルス感染症
  対策本部副本部長
・ 元厚生労働副大臣
・ 元参議院文教科学委員長

　看護職が、自主開業で、地域の健康を守
る制度を作ること
今までも看取りの政策などを実現してき
ました。今後も、地域全体の健康を預かる
専門家として、看護職が仕事を展開してい
く環境を実現したいと思います。それには
持っている技術の評価が必要で、見合う報
酬を受けられる評価の環境が必要です。
もっと看護職の給料を上げたい。その
政策実現に取り組みたいと思います。

これからの
活躍について

  　

　　九州北部豪雨被災地

視
察

　
　

　

　自民党新型コロナウイルス対策本
部

幹
事

看護の
パワー

～ 更なる飛躍へ向けて ～

～2期目の主な働き～

▲参議院議員選挙で2期目当選人材育成
　ＰＴ｢女性議員育成プログラム｣を提案

▲厚生労働副大臣 ▲文部科学部会長　大学入試制度改革における英語試
　験のあり方と日本の英語教育の見直し方針を提言台
　風被害で中止となった教員資格認定試験を47年ぶり
　に大改革

参議院文教科学委員長　
女性のための政治講座　

｢プレミアムウィメンズクラブ｣創設▼

ILO（国際労働機関）　
100周年総会にて政府を代表して演説▼

ひとの
生きる力を
守る

社会の

生きる力
を

作り出す

明るい未
来へ

政務調査会副会長　40年
ぶりに学級編　制標準の引
き下げを実現｢こども・若者｣
輝く未来本部にて｢こどもま
んなか｣改革の実現に向けた
緊急決議をとりまとめる ▼
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参議院議員　石田 まさひろ

福岡県看護連盟のみなさま、日頃よりご支援を賜りありがとうございます。
新型コロナウイルス（以下コロナ）は収束には至っていませんが、徐々にワクチンの接種が広がり、
新たなフェーズへと移行しつつあります。コロナ対策を続けつつ、コロナ前の当たり前の日常を取り
戻せるよう前に進んでいきましょう。
今年もこれまでコロナへの対応に奔走する日々 を送っています。現場の声を受け、医療・介護従
事者が業務でコロナに感染した場合、労災給付の対象となることや、ワクチンの優先接種では、当
初対象になかった訪問看護師や助産所の従事者、実習を行う看護学生等を加えられました。
筆頭理事を務める厚生労働委員会では、今年１月からの通常国会において、９本の法案が可決
されました。男性にも育児休業の義務化を求める「育児休業、介護休業等育児又は家族介護を行
う労働者の福祉に関する法律及び雇用保険法の一部を改正する法律案」をはじめ、今後の国民
生活に直結する法案を多く審議しました。
日本で初めてコロナが発見されてから、常に最前線で不安と戦いながら国民の支えとなっている
のは看護師です。１人１人のご活躍に敬意を払うと共に、現場で今起きていること、困っていることな
ど、皆様の声をお聞かせください。国に対し、皆様の声を届け、現場の皆様がより良い看護ができる
よう、訴え続けていきます。

最前線で戦っている看護師のためにREPORT

行政監視委員会

議員運営委員会

本会議代表質問（健康保険法）

衆議院議員　あべ 俊子

盛夏の候、皆様ますますご健勝のことと存じます。皆さまのご協力の下、ワクチン接種も進んでま
いりました。手洗いなどの基本的な感染対策の実行が、日本の「いのち・くらし」を守っています。
国会閉会後は、地元・岡山を歩き、地域の方からご意見をいただいています。新型コロナウイル
スだけでなく、氏制度の在り方、LGBT、持続可能な年金制度など様 な々課題に対して、時にはお
叱りもいただきます。中山間地域では、特に、農林水産業の持続可能性も大きな課題です。
新型コロナウイルス感染症拡大は私たちの生活を大きく変えましたが、それ以外に課題がない
わけではありません。今年の経済財政運営と改革の基本方針（骨太方針）では、女性の活躍や、
子育て支援に向けて、学童保育、病児保育サービスの充実が言及されました。これは私が何度も
自民党の部会で発言してきたことです。また、子ども関連政策の抜本的見直しや、家庭から自治体
まで、子どもの命や安全を守る施策の強化も打ち出されました。骨太方針での言及は、政府・関連
省庁の政策に直結します。
看護職には子育て中の方も多くいらっしゃいます。子どもがいる方、いない方の勤務のバランスは、
スタッフ全員が平等に働ける環境づくりに重要です。子育てと就労を両立できる施策は、すべての
働く人にとって有益です。アフターコロナの明るい日本社会を皆さまと一緒につくってまいります。

子育てと就労を
両立できる施策を目指してREPORT

街頭演説　あべ俊子

地元の製材所視察

美作市ワクチン接種ボランティア

那珂川市議会議員　ひじ 英治

新型コロナウィルス感染症は、なかなか終息が見えない厳しい状況の中、医療従事者の皆様方のおかげをも
ちまして、那珂川市におきましてもワクチン接種が進められております。皆様の日々 のご努力に心から感謝申し上
げます。
さて、那珂川市議会におきましては「地域コミュニティ再編検討特別委員会を発足させ、地域の課題を解決す
るための地域の在り方について検討を行い、住民の皆さまが自分の生きている場所で、その人らしく生活できる地域コミュニティのあり方を模索しておりま
す。本市は福岡都市圏にありながら、面積の７０％が山林であるため、都市部と中山間地域という２面性を持っています。高齢化していく人口動態を考えます
と、医療提供体制、公共交通サービス、介護予防や見守りなどの地域での支え合いなど、解決していかなければならない問題は山積しております。これから
も市民の皆さま方が暮らしやすい自治体を目指して取り組んで参ります。

医療従事者の皆様に感謝REPORT

地域コミュニティ再編検討特別委員会

看護職議員
活動報告

R E P O R T

衆議院議員　木村 やよい

現場で大変な思いをして地域の医療と健康福祉をお守りくださっている看護職の仲間たちを誇
りに思います。
ワクチンの接種も進んでいます。スムーズに接種が広がり、このパンデミックを収束できるよう、関
係各位と意思の疎通をはかりながら、汗をかいてまいります。
私は、2014年12月に政界へお送りいただき、看護政策を軸に、女性、子ども、立場の弱い人たち
の声なき声を大切に、光の当たらぬところに暖かな光を当てるべく取り組んでまいりました。今年で7
年目となりますが、看護と看護職の皆さまのために議員バッジをつけて仕事をさせてもらっていると
の思いを忘れたことはありません。
コロナ禍は私たちの暮らしを大きく変えました。その一方で、これまで硬直化していたものが、大き
く動く契機にもなりました。デジタル化、感染症対策がまさにそうです。多様で柔軟性のある働き方
が医療現場でも社会全体でも加速しました。
誰もがより健康で活躍できる社会へ。「コロナの後のほうが日本は良くなった」と実感できる日本を
築いてまいります。
速やかに皆さまの健康と安心を取り戻し、看護職が疲弊せずいきいきと働き続けられる環境づく
りに力を尽くしてまいります。
看護師・保健師出身の国会議員として、皆さまの健康を守りぬけるよう、皆さまのお役に立てられ
るようがんばります。引き続き、ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。

看護職が疲弊せずに生き生きと
働き続けられる環境づくりREPORT

厚生労働委員会質疑

行政改革推進本部縦割り行政の打破に関
するＰＴ中間提言「子供たちを性暴力から守
るための制度創設に向けて」申し入れ」

地元の子ども宅食梱包作業

八女市議会議員　萩尾　洋

猛暑及びコロナ禍の中、皆様にはお変わりなくお過ごしのことと思います。私は２回目のコロナワクチン接種を終え、一安心し
ているところですが、新型コロナウイルスは予断を許さない状況が続いています。不要不急の外出を控え、感染防止に努めた
いと思っています。
さて、一昨年より「買物弱者に対する支援策は」と題して、数回に渡り一般質問を行って来ました。それが功を奏してか、今
年の7月より循環バス実証運行が開始されました。（7月5日～10月4日迄）平日は、西ルート・東ルートの二本立てで、病院・商業
施設・公共施設を約40分かけて1時間間隔で巡回します。土日祝日は、高速八女ICから商業施設・公共施設を通って道の駅
たちばな間を往復するルートで、観光客等の移動手段としても活用できるようになっています。運賃は、各区間毎に設定していますが、１日乘り放題！で300円
とリーズナブルです。これにより、移動手段を持たない高齢者や買物弱者にとって何物にも代えがたい支援策になるのではないでしょうか。
まだまだ新型コロナが猛威を振るっていますが、市民の皆様の安全・安心を確保できるように、日々 議員活動に邁進して行きたいと思っていますので、今後
とも皆様の御指導、御協力を宜しくお願いいたします。

新型コロナの猛威の中皆様の安全安心の確保をREPORT
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子育てと就労を
両立できる施策を目指してREPORT

街頭演説　あべ俊子

地元の製材所視察

美作市ワクチン接種ボランティア
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す。本市は福岡都市圏にありながら、面積の７０％が山林であるため、都市部と中山間地域という２面性を持っています。高齢化していく人口動態を考えます
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僕たち福岡県看護連盟は、看護の未来を創るために仲間を募集しています。だけ

ど、看護連盟の組織がよくわからないと、仲間に入りづらいですよね。そこで今回

は福岡県看護連盟について、より知ってもらおうと「福岡県看護連盟のＨＰ」をご

紹介します。

看護連盟って何？って人がいると思います。ここは看護
連盟がどういった組織なのかを紹介しているページです。
「看護の未来のため」に国の法律を変更したり、新たに

作ったりできるよう活動を行っています。

11

青年部のTwitterをフォローして下さい！ 福岡看護連盟青年部
@hukuokaseinenbu

11の選挙区があります。自分の選挙区を知ろう。各選挙区から
それぞれ1名の衆議院議員を選出します。

２．福岡県の小選挙区の数

選挙区 市区町村名 看護連盟担当支部

1区 福岡市東区、博多区 福岡5支部、福岡1・2支部

3区 福岡市城南区の一部の区域、早良区、西区、糸島市 福岡3・6支部、福岡4支部

7区 大牟田市、柳川市、八女市、筑後市、みやま市、広川町 筑後2支部

10区 北九州市門司区、小倉北区、小倉南区 北九州1・3支部、北九州2支部、北九州2-2支部

2区 福岡市中央区、南区のうち第5区に属さない区域、城南区のうち第3区に
属さない区域

福岡1・2支部、福岡3・6支部、
福岡赤十字支部

4区 宗像市、古賀市、福津市、宇美町、篠栗町、志免町、須恵町、新宮町、久山町、
粕屋町

福岡5-2支部、福岡1・2支部

8区 直方市、飯塚市、中間市、宮若市、嘉麻市、芦屋町、水巻町、岡垣町、遠賀町、
小竹町、鞍手町、桂川町

筑豊1支部、筑豊飯塚病院支部、
筑豊2支部、北九州6支部

6区 久留米市、大川市、小郡市、うきは市、大刀洗町、大木町 筑後1-1支部、筑後1-2支部、筑後1-3支部、
筑後1-4支部、筑後1-5支部、筑後2支部

5区 福岡市南区の一部の区域、筑紫野市、春日市、大野城市、太宰府市、朝倉市、
那珂川市、筑前町、東峰村

福岡3・6支部、筑後1-5支部

9区 北九州市若松区、八幡東区、八幡西区、戸畑区 北九州4支部、北九州5-1支部、
北九州5-2支部、北九州6支部

11区 田川市、行橋市、豊前市、香春町、添田町、糸田町、川崎町、大任町、赤村、
福智町、苅田町、みやこ町、吉富町、上毛町、築上町

筑豊2支部、北九州1・3支部 

「看護連盟とは」
看護連盟のホー

ムページには皆さ
んの現場の声を募
集しています。

看護の環境を改
善するためにも、
皆さんの現場の声
が必要です。

ぜひ皆さんの声
を看護連盟にお寄
せ下さい。

「現場の声」

福岡県看護連盟青年部
広報委員

中村  将隆

PICK UP ❶
PICK UP ❷

看護連盟へのQ&A　看護連盟のホームページでは皆さんの疑問にもお答えしています。

なぜ看護協会だけでは
なくて、看護連盟も必
要なの？

日本看護協会は「公益社団法人」のため、特定の政党の支持、及び選挙活動はで
きません。そこで看護職の代表を国政に送るために、看護協会は法的に許可され
ている政治団体として、日本看護連盟をつくりました。

Q. A.

その他にもホームページでは以下の質問にもお答えしています
●なぜ看護の代表を国政に
　送る必要がありますか？

●なぜ協会会員は連盟会員に
　なる必要がありますか？

●看護の代表がなぜ与党に
　 入る必要がありますか？ 

  PICK UP 

回答が気になる
方は、ぜひ看護連盟
ホームページを
見に来てくだ
さいね

小
選
挙
区
投
票
用
紙

○
○  

○
○

比
例
区
投
票
用
紙

△
△
△
党

あなたの声の届け方知っていますか？
“今さら聞けない●●の話”選挙

１．衆議院議員選挙の一票の届け方

福岡県看護連盟広報委員会では「看護連盟アンケート」を実施予定です。
お手元にアンケートのお知らせが届いた際には皆さん参加よろしくお願いいたします。
第一回アンケートの参加率によっては、第二回アンケート以降に特典が付くかも！？

最後にお知らせ！

候
補
者
名
を
記
入

政
党
を
記
入

「福岡県看護連盟の
ＨＰってしっとーと？」
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新型コロナ感染の猛威、緊急事態宣言、集中豪雨によ
る災害等等、このような中、「多様性と調和」「未来への継
承」をビジョンにした東京2020オリンピック・パラリン
ピックが開催され、人それぞれの心に色々なレガシーを
残し閉会しました。さて次は自民党総裁選挙、衆議院総選
挙です。今月86号は表紙を、「途切れることのない繁栄」

を意味した市松模様で表現し、明るい未来を切り開き、持
続可能な看護の提供（サスティナブルナーシング）を目指
して、大切な皆さんの１票を投じる事を共に考える企画
にしてみました。　

さあみなさん、看護は１つの旗のもと、未来に向かって
サスティナブルナーシングを目指しましょう！ （羽江 和子）

12
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TEL：092－631－1162（代）  FAX：092－631－1164
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私たちの支部

北九州2支部
支部長 里田佳代子

ようやく梅雨もあけ、うだるような暑さがやってきました。
北九州2支部は、7施設と2つの看護専門学校、個人会員で、
会員数は、316名、役員は、5名で活動致しております。
令和2年度は、コロナ禍で研修も実施できず、役員会もＬＩＮ

Ｅでの情報交換が多かったです。ＬＩＮＥでは、連盟活動以外に
も、コロナの情報・新人教育など顔を見合わせて会議をして
いた時より、結構気軽に連絡出来る様になりました。

令和3年の活動としては、会員数
の増加と新しい研修のやり方、衆
参選挙活動に向けて出来る限り頑
張って参りたいと思っています。今
こそ、「看護の未来をつくる」を旗
印に、切迫している医療・看護・介
護を自分達で変えていきましょう。

北九州1・3支部　
支部長 中尾 英子

北九州1・3支部は、北九州市（門司区、小倉南区）、京都郡、
行橋市、築上郡、豊前市と、北九州の中でも広範囲な地域を担
当しています。また、2021年6月時点で、会員数70名と地域の
広さに反比例し、会員が少ないというのもこの支部の特徴で
す。そのため、主に3病院（九州鉄道記念病院、門司掖済会病
院、東和病院）の役員で支部活動を行っています。
支部ではこれまで「会員の増員」に力を入れてきましたが、昨
年度はコロナ禍の影響で、やむなく集合研修を中止し、支部会
議の回数も減らしました。なんとか会員の減員は食い止める事
ができましたが、看護連盟を広く知ってもらうチャンスがありま
せんでした。しかし今年度は創意工夫と感染対策を行い、後期

には施設訪問や集合研修も視野に入れ、また支部会議でも活
発な意見交換を行い、増員に向けて働きかけていきたいと考
えています。
そして秋には、
第49回衆議院議
員選挙が行われま
す。看護連盟が推
薦する議員の当選
を目指し、支部役
員を中心に広報活
動を意欲的に行っ
ていく予定です。
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編集
後記

E d i t o r ' s  N o t e

福岡県看護連盟会長表彰受賞者決定
　おめでとうございます

福岡県看護連盟設立60周年を機に、福岡県看護連盟表彰等規程
を制定し、連盟会長表彰を毎年実施することになりました。20年以
上の会員歴があり、連盟の活動に貢献された方が対象です。コロナ
禍で昨年に続き通常総会式典が中止となりましたので、紙上での発
表とさせていただきました。受賞者には、塚﨑会長より表彰状と副賞
を贈らせていただき、長年にわたる活動に感謝するとともに、引き続
き連盟活動にご協力いただくようお願いしました。

受賞者
（久留米大学病院）
（製鉄記念八幡病院）
（個人）
（久留米大学病院）
（聖マリア病院）
（個人）
（個人）
（個人）
（久留米大学医療センター）
（飯塚病院）

岡田　晃代
金子いづみ
柴田　公子
高野　正代
中ノ森美知子
松本　初子
的野　澄子
丸山真紀子
本園　陽子
龍野　恵子

■
■
■
■
■
■
■
■
■
■

（50音順敬称略）


